Fecha: 24-05-2024 Medio: El Trabajo Supl.: El Trabajo Tipo: Portada

Título: PORTADA EL TRABAJO - CHILE

Pág.: 1 Cm2: 709,9 VPE: \$937.095

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.900 8.700 No Definida



Desde 1929 informando al Valle de Aconcagua

■ N° 21.854

■ Año XCVI

■ San Felipe, Viernes 24 de Mayo de 2024

\$ \$ 500.-



Advierten peligro:

Denuncian ramas y restos de fierro que asoman del suelo cerca de colegio

Pág. 5

Vacunatorio en Plaza Cívica: Refuerzan campaña de vacunación contra la influenza

Pág. 3

Fundación Newen Aconcagua: Organizan primer concurso musical 'La Voz del Niño'

Pág. 4

Casa Negra:

Celebran Día del Patrimonio con varias exposiciones y debut musical

Pág. 8

Unión San Felipe:

Frente a Magallanes buscará ser sorpresa de la jornada de 1ª B

Pág. 10

Cárcel de San Felipe: Incautan armas

cortopunzantes y hasta chicha

Pág. 9

En plena noche de lluvia: Roban vehículo del frontis de su casa en Villa Bernardo Cruz

Pág. 9

Residentes esperan solución a 'eventos' en calle El Convento

Socavón en la principal vía de Almendral Bajo

Últimas lluvias dejaron gran hoyo en la calle que está al costado de la Iglesia San Antonio de Padua, que se suma a los incontables baches que existen en la transitada arteria



VEINTE AÑOS ESPERANDO.- Molestia generalizada existe en los vecinos y vecinas del sector El Almendral Bajo en nuestra comuna; esto, debido al estado de una de sus principales calles, como lo es 'El Convento', arteria que se encuentra con serios problemas de 'eventos', los cuales se suman a un verdadero socavón (foto) que se produjo luego de las intensas precipitaciones que se han suscitado durante esta semana. Este último suceso está resguardado solo por un cono que colocó uno de los vecinos, por lo que esperan la intervención de las autoridades, indicando, además, que han esperado por más de 20 años por una solución definitiva para una arteria que presenta notorios desperfectos y que es altamente transitada por niños, adultos mayores y estudiantes.

Diego Sepúlveda, intermediario de jugadores en África:

Pág. 4

Sanfelipeño se impone en el extranjero representando a jugadores de fútbol

